

Jahrgang 14
 Nummer 4 – 2002
 4. Quartal 2002

Zielorientierte Rehabilitation beim Magenkarzinom <i>H. Delbrück</i>	139	Main objectives in stomach cancer aftercare <i>H. Delbrück</i>	139
Ergebnisqualität in der onkologischen Rehabilitation <i>H. Delbrück</i>	148	Quality control of cancer rehabilitation <i>H. Delbrück</i>	148
Frührehabilitation nach Herztransplantation <i>Th.J. Doering</i>	155	Early mobilization following heart transplantation <i>Th.J. Doering</i>	155
Einfluß einer Patientenschulung auf die Kontroll- und Selbstwirksamkeitsüberzeugungen von Rehabilitanden mit COPD <i>S. Spohn, M. Wittmann und W. Petro</i>	163	Impact of an education program on health-related control beliefs and self-efficacy expectancies in patients with COPD <i>S. Spohn, M. Wittmann and W. Petro</i>	163
Motivation zu rückenbewußtem Verhalten bei chronischem Rückenschmerz: Eine Anwendung des Transtheoretischen Modells in der Rehabilitation <i>H. Osthus, R. Cziske, C. Maurischat und E. Jacobi</i>	171	Motivation to good postural habits in low back pain: an application of the Transtheoretical Model in rehabilitation <i>H. Osthus, R. Cziske, C. Maurischat and E. Jacobi</i>	171
Kombiniertes Adipositas- und Anti-Streß-Training im stationären Bereich: Eine Pilotstudie <i>T. Stauber, F. Petermann, U. Korb, A. Bauer und P. Hampel</i>	179	In-patient educational training in obesity with stress management: a pilot study <i>T. Stauber, F. Petermann, U. Korb, A. Bauer and P. Hampel</i>	179

Prävention und Rehabilitation

04
 02

Schriftleitung

J. Lecheler, Berchtesgaden
 D. Berdel, Wesel
 J.-M. Engel, Bad Liebenwerda
 F. Petermann, Bremen
 W. Petro, Bad Reichenhall
 B. Regling, Bad Tölz
 E. Rumpl, Klagenfurt



Dustri-Verlag Dr. Karl Feistle
<http://www.dustri.de>

(17)